

Antrag Nr. 26-O-26-0003

CDU-Fraktion

Antrag der CDU-Fraktion:

Kontrolle abgestellter Anhänger

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, eine ordentliche Überwachung von ordnungswidrig abgestellten KFZ-Anhängern sicherzustellen.

Begründung:

Seit der Wegnahme von Stellplätzen auf der Lindebrücke werden vermehrt KFZ-Anhänger in ganz Kostheim abgestellt, die dort länger als die erlaubten 14 Tage geparkt werden. Dies geschieht z.B. in der Kostheimer Landstraße, Steinern Straße, Waldhofstraße und Eichenstraße.

Wiesbaden, 13.01.2026